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A 17h30 M. Le chef d’établissement ouvre la séance du deuxième CA de l’année scolaire 2024-

2025. Avec 18 présents, le quorum est atteint et les travaux débutent.  

 

Est nommé secrétaire de séance Philippe Soltysiak (représentant des parents) 

Préambule sur la présentation du budget : le budget se calcule en année civile et est préparé 

par M. Le Secrétaire Général. Il est transmis aux services de l’Etat et devient exécutoire sous 30 

jours 

Arrivée Mme Mailly à 17H40 : 19 présents 

Présentation de l’ordre du jour par M. Le chef d’établissement. Il n’y a pas de questions diverses 

mais des sujets divers abordés par M. Le chef d’établissement 

1) Approbation du compte-rendu du conseil d'administration du 7 novembre 2024 : 
 
 

Approuvez-vous le compte rendu du CA du 7 novembre 2024 ? 
 

OUI 19    NON   0  ABSTENTION 0 

 
2) Clé de répartition 
Principe et fonctionnement présenté par M. Le Secrétaire Général 
Service Restauration Hébergement (SRH), Recettes :  

- Familles 333 491,90€  
- Commensaux 14 946€ 

500 élèves sont demi-pensionnaires 
2% des recettes sont utilisées pour financer les dépenses (denrées, personnel, matériel) soit 6 
968,75€ : il s’agit de la clé de répartition.  
45,35% des recettes familles sont reversés au Département du Val d’Oise 
11% des recettes familles + commensaux sont également reversés au Département du Val 
d’Oise  

 
 
 

Approuvez-vous la clé de répartition comme suit : 2% des recettes Familles + commensaux 
répartis sur le domaine « Fonctionnement » du SRH concernant les dépenses liées à la 

restauration : les contrats (4 300 €), l’eau  (1 468,75 €), les fournitures diverses (1 200 €) 
 

OUI  19  NON 0   ABSTENTION 0 

 

 

3) Voyages 2024-2025 

PV du CA du 3 décembre 2024 
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Question ouverte posée par M. Le chef d’établissement : peut-on toujours maintenir autant de 
voyages ? 

- Enormément de travail de préparation (notamment pour M. Le Secrétaire Général qui 
doit travailler pendant le week-end) 
 

- Epuisement non écarté des ressources financières (part accompagnateurs qui est 
financée par le collège) dans le cas où le collège ne bénéficierait plus de redevances 
des logements loués. 

 
- Allemagne 8 élèves. 215€ Il s’agit d’un échange. Voyage organisé avec un collège 

voisin. 
 

- Angleterre 49 élèves 517€ 
Question : pourrait-on organiser un échange comme pour l’Allemagne afin de réduire 
le coût ?  
Réponse : c’est un travail long à mettre en place. Pour l’Allemagne, l’appui d’une 
association pour la promotion de la langue allemande a aidé à la mise en place de 
l’échange 
Pourrait-on envisager un jumelage avec une ville anglaise ?  
La représentante de la Mairie de Parmain répond que cela coûte trop cher à mettre 
en place. 
Attention au coût de téléphonie mobile à bord du ferry ! ne pas se connecter 
autrement que via le Wifi du bateau, 75 € de frais sont chargés sinon 
 

- Espagne 30 élèves 501€ 
 

- Classe verte 111 élèves 413€.  
Voyage effectué en train cette année.  
111 élèves participants sur 150 élèves de 5ème (choix des familles) 
 

- Italie  49 élèves 482€ 
Voyage en avion 
1 élève supplémentaire est inscrit, ce qui réduit le prix de 12€ par élève 

 
Approuvez-vous le nouveau budget pour la participation au voyage en Italie du 12 au 15 mars 

2025 : 482 € pour 49 élèves, 4 accompagnateurs. Budget global : 25 587,22 € 
 

OUI  19  NON 0   ABSTENTION 0 

 

 
4) Contrats et conventions 

 
1. Contrat de bureaux de contrôle  
Qualiconsult : électricité, gaz, portails et équipements sportifs. 1 800€ par an soit 5 
400€ sur 3 ans. 
Les équipements sportifs du collège sont stockés dans le gymnase (municipal) 

 
Approuvez-vous la signature du contrat avec le bureau de contrôle 

Qualiconsult au 01/01/2025 pour l’électricité, le gaz, les portails, les 
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équipements sportifs. Durée : 1 an reconductible de façon expresse 2 
fois. Prix annuel : 1 800 €, soit 5 400 € sur 3 ans 

 

OUI  19  NON 0   ABSTENTION 0 

 

2. Liste des contrats 2025 
Liste exhaustive balayée rapidement 
Question d’un représentant des personnels de l’éducation et de l’enseignement : qu’en est-il de 
l’entretien du défibrillateur ?  
Réponse de M. Le Secrétaire Général : une maintenance gratuite est prévue mais personne 
n’est intervenu depuis 1 an. M. Le Secrétaire Général va contacter la société 

 
 
 

5) Budget 2025 
585 élèves 

56 ETP (équivalent temps plein) 

Masse salariale (mise à disposition par le Département et l’Etat) : 3 500 587 € 

Recettes 625 211 € 

Dépenses 638 579 € 

 

Présentation recettes service général par M. Le Secrétaire Général 

 

Présentation AP 177 443 € dont culture 

Intervention de la mairie : dommage qu’il n’y ait pas de partenariat entre le collège et la 

mairie. Par exemple lors de l’exposition sur la guerre de 1870, personne du collège n’est venu 

Réponse du collège (direction et enseignants) : difficile en juin car période surchargée 

Mairie : printemps des poètes 2024 a bien fonctionné avec les écoles de la ville (intervenions 

dans les classes) 

Mairie : se plaint de la non-réponse du collège à ses mails 

M. Le chef d’établissement note aussi que la mairie n’est que très rarement représentée aux 

CA. La mairie n’a pas envoyé les noms de ses représentants au CA. Information qui était 

transmise lors du mandat de la précédente équipe municipale.  

 

Problème de communication reconnu par les 2 parties. M. Le chef d’établissement et Mme la 

représentante de la Mairie s’entendent pour travailler ensemble 

 

Budget VE (vie de l’élève) 52 079€ 

 

Budget ALO (logistique, administration) 60 619 € 

Mme la représentante de la Mairie propose de prêter des instruments de musique au collège 

(provenant de l’ancienne école de musique de Parmain). 

M. Le chef d’établissement propose de demander à la professeure de musique de prendre 

contact avec Mme la représentante de la Mairie 
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Budget SRH 348 437 € 

59 000 repas prévisionnels par an 

 

Equilibre budgétaire : 

 

Recettes 625 211,39€ 

Dépenses 638 579,32€ 
 

Résultat prévisionnel : - 13 367,93€ dont 1 867€ d’amortissement réel  

Soit une insuffisance d’auto-financement de 11 500€, qui correspond exactement à la part 

accompagnateurs des voyages inscrits au budget. 

M. Le Secrétaire Général propose de prélever cette somme sur le fonds de roulement 

 

Approuvez-vous le budget 2025 avec un total en recettes de 625 
211,39 € et un total en dépenses de 638 579,32 € ? Pour être équilibré, un 
prélèvement de 11 500 € sur le fonds de roulement est nécessaire. 

 
 

OUI  19  NON  0  ABSTENTION 0 

 

6) DBM diverses 
 

1. n°14 : Classe verte : 45 843 € de recettes familles 
2. n°15 : 1 site, 1 bus : abbaye de Maubuisson 
3. n° 16 : Don de 170 € de l’OCCE 

 
 

 
7) Questions diverses 
Points abordés par M. Le chef d’établissement : 

a) Plan neige et verglas sera présenté par M. Le chef d’établissement au prochain CA pour 
que chacun sache ce qui est prévu en cas de neige et le passage en fonctionnement 
dégradé du collège : 
1. Les cours s’arrêtent à 15H50 
2. Collège reste toutefois ouvert pour garder les élèves ne pouvant pas encore 

rentrer chez eux 
Remarque d’une représentante des parents : les familles doivent pouvoir décider de ne 
pas mettre leurs enfants au collège le matin s’il est jugé difficile de rentrer le soir. 
M. Le chef d’établissement confirme que les absences ne seraient pas comptabilisées 
dans ce cas 
 

b) Auto-évaluation 
40 parents inscrits, 40 parents présents 
Présence de professeurs 
M. Le chef d’établissement remercie tous les participants pour leur présence et la 
qualité des échanges 
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c) Transports : situation chaotique 
Des parents se plaignent : 

- Changements d’horaires sans prévenir les familles 
- Chauffeurs pas respectueux des élèves 
- Itinéraires pas respectés 
- Conduites brutales 
- Usage du téléphone au volant 

 
d) Remises des prix du DNB 

A été annulée (soir de neige) 
Cérémonie reportée au 9 janvier à 17H 
17 élèves recevront le prix de l’excellence 
Note : les lycées sont prévenus pour excuser l’absence des élèves à ce moment-là 

 
Question de Mme la représentante de la Mairie : comment se fait-il que le cours d’espagnol 
donné à l’école Marie Marvingt commence en décembre ? 
Réponse de Mme la Principal Adjoint : la Direction académique a apporté le financement 
 
 
M. Le chef d’établissement clôture la séance à 19H50 
 
 


